
 
 

 

 
www.diputados.gob.mx 

 

 

 
México, D.F., a 22 de septiembre de 2010. 
 
DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de los medios 
de información, al término de la Sesión Solemne en la que 
se conmemoraron los 100 años de la Universidad Nacional 
Autónoma de México, en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro. 

 
PREGUNTA.-  Diputado, 100 años de la UNAM. 
 
RESPUESTA.- Todo ha quedado dicho en esta espléndida sesión. El mensaje 
del Rector es para meditar muy profundamente y para seguir este llamado 
que hace la UNAM a la rectificación. 
 
Como país podemos sentirnos orgullosos de esta clase de institución; es un 
gran día para México. 
 
PREGUNTA.- Diputado, en materia de educación ¿cómo le irá en el Presupuesto 
a esta institución? 
 
RESPUESTA.-  El Rector ha expresado hoy los términos en cuanto al 
presupuesto de la UNAM y su petición y aspiración en cuanto al presupuesto 
para la universidad pública. 
 
Tenemos que ser sensibles a este llamado y vi, al menos por las expresiones 
de los grupos parlamentarios, que así es. Espero que haya una respuesta al 
llamado que hizo el Rector en la práctica y en los acuerdos de los grupos. 
 
Gracias. 
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